
" J'ai commencé le volley à l'âge de 12 ou 13 ans après avoir fait de la
gymnastique et de l'athlétisme. J'avais vu ce sport à la télévision, des gens
qui s'amusaient sur la plage et j'avais envie de faire un sport collectif. "

Mélissa

Son sport : Volley-Ball

Ses débuts  :

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Dans un sport co, j'ai toujours peur que mes erreurs fassent perdre mon
équipe donc je suis toujours assez stressée avant une compétition mais avoir
un entraineur qui croit en moi et en mes capacités ça change tout! " 

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Faire un sport co comme le volley c'est intégrer une famille. c'est un sport
de challenge, de force, de rapidité, d'agilité et d’endurance qui permet de se
dépasser et aussi de se faire de très bon amis; Il ne faut pas hésiter ! On peut
commencer à tout âge. "


